

Montag, 14. November 2005

„Vom Keramikbecher bis zur Fahrradfelge alles dabei!“

Mainhäuser Sozialdemokraten sammeln erneut mehrere Säcke Unrat

Mainhausen Mehrere Säcke voller Müll und Unrat sammelten die Mitglieder der Mainhäuser SPD am vergangenen Wochenende bei ihrer erneuten Müllsammelaktion „Sauberes Mainhausen“. In zwei Gruppen waren die Genossinnen und Genossen in den beiden Ortsteilen gestartet und beseitigten die Verunreinigungen entlang der Mainflinger- und Zellhäuserstraße sowie an der NATO-Straße in Mainflingen.

Dabei staunten die Teilnehmer nicht schlecht über die Vielfalt des von arglosen Mitbürgern entsorgten Mülls. „Von der Fahrradfelge bis zum Keramikbecher ist alles dabei!“ stellte Gemeindevertreter Bernd Leitenberger bereits auf der Hälfte der Strecke fest. „Es ist nicht nachvollziehbar, dass man seinen Unrat einfach so in die Gegend wirft.“ Kai Gerfelder und Herwig Guschlbauer wunderten sich über die mehr als dreißig aufgefundenen Likörflaschen auf der Strecke zwischen Turnhalle und ‚Mainflinger Kreuzung‘. Nach zwei Stunden intensiver Sammelarbeit endete die Aktion mit dem Zusammentreffen der beiden Gruppen im Mainflinger Sportlerheim bei einem zünftigen Mittagessen.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen